

# Neue Teq-Ball-Platte und attraktives Programm



Am Sonntag wurde das Warendorfer Freibad eröffnet. Die Freibadsaison ist mit zahlreichen attraktiven Veranstaltungen verbunden.

Foto: Poschmann

Warendorf (ap). „Es ist etwas Herrliches und weckt die Vorfreude auf den Sommer. Spaß, Freude und Pommes, dass gehört hier alles zusammen“, sagte die stellvertretende Bürgermeisterin Cornelia Lindstedt. Am Sonntag wurde bei bestem Wetter die Freibadsaison eröffnet.

Die Stadtwerke, der Förderverein Bürgerbad, Kioskpächter Familie Marianovic, der Förderverein des Kindergartens Löwenzahn sowie der Tauchclub Bluering und das Scala Filmtheater haben für die warme Jahreszeit zudem ein attraktives Programm geschmiedet. „Ohne die Stadt Warendorf als Gesellschafter, wäre das jedoch alles nicht möglich“, sagte Ulrich Buttermilch.

Bereits am kommenden Samstag startet das Programm mit dem „ALS Tag“ und dem Tauchclub Bluering. Butterschlot erwähnte unter anderem die Heimat Beats, den Bürgerbrunch der Bürgerstiftung, eine große Poolparty und die Mondlichtspiele als weitere Höhepunkte geplanter Veranstaltungen. Mit einer Lounge-Cocktailbar, einem großen Bierwagen sowie einer Longdrink-Bar wurde das Getränkeangebot während der Heimat Beats deutlich erweitert, stellte Zoran Marijanovic in Aussicht. Angeschafft wurde übrigens vom Förderverein Bürgerbad eine sogenannte Teq-Ball-Platte für eine Ballsportart, bei der mit einem Fußball über einen gewölbten Tisch gespielt wird.